おはようございます。

3連休でしたが、どう過ごしましたか?この連休を挟んで、今日から後期が始まります。 けじめの時です。今日からしっかり頑張る気持ちを新たにして欲しいと思います。

先週の金曜日の前期終業式の時に、校長先生は、ノーベル賞を受賞したお二人の方の紹介とともに、前期の反省をきちんと行い、後期を充実したものにしてくださいというお話をしました。

この前、みなさんの勉強している様子を見て回っていたとき、ある教室から、こんな声が聞こえてきました。

「静かにしてって!」

素晴らしいと思います。勉強中の誰かのおしゃべりが邪魔になってのでしょう。いつも一緒に暮らしている仲のよい人に、きちんと

「静かにしてって!」

と言える、この人はとても立派です。

校長先生は、こんな人が増えてくれることを願っています。

ここは学校ですから、学びに来ているはずですよね。国語の時間には国語を、算数の時間には算数を、また、僕は理科が得意だからもっと知らないことを学んでもっと得意になりたいと思っている人もいます。また、ひょっとしたら社会科が不得意なので、しっかり勉強して社会科が出来るようになりたいと願って、取り組んでいる人もいるかもしれません。

低学年の人たちも、中学年の人たちも、もちろん高学年の人たちも、この横島小学校に 通って、勉強の力をつけようとそれぞれが頑張っていますよね。

ですから、君たち一人と一人、そして君の隣に座っている人の勉強したいという思いを、 邪魔することは絶対してはいけません。

ですから、

「静かにしてって!」

と言ってくれたこの人の気持ちはとても尊いものなのです。

もう一度言います。

「静かにしてって!」

と言える人が、たくさん増えて欲しいと思います。そして、君が、そんな人になってくだ さい。

あいさつについて、言います。とてもよくなったと思います。声もしっかり出ている人が増えました。

横島小学校がもっともっとよくなるために、あいさつの目標を少し上げましょう。

- 1 大きい声で、立ち止まって、笑顔でさわやかに
- 2 相手よりも先に
- 3 いつでもどこでも、地域の方々に

最近、みなさんを褒める声が聞こえてきます。こんな挨拶ができたらもっともっとみんなの良いところを、分かってもらえると思いますよ。

今日から後期が始まります。

頑張りましょう。